
Sant'Elpidio a Mare, li 23 gennaio 2023

OGGETTO – Richiesta Collaborazione e, ove dovuto, contributi per i progetti in elenco ed accesso agli atti.

La presente serve a richiedere collaborazione e, ove possibile, contributi per la realizzazione dei progetti che nel 
corso degli anni ho presentato personalmente o attraverso la mia associazione “telestreeti3”. In questa lettera mi 
limiterò a descrivere sommariamente gli argomenti dei progetti che ho presentato negli anni passati, senza ad oggi 
ricevere alcuna risposta in merito.

Spero che l'attuale amministrazione e i suoi consiglieri possano trovare interesse in almeno uno di questi progetti. Nel
caso qualcuno di voi desiderasse ulteriori informazioni, sono disponibile a fornire dettagli o a discuterne di persona in
un incontro.

Di seguito, per brevità, riporterò solo il titolo e una breve descrizione dei progetti:

1- Richiesta permesso/autorizzazione alle riprese del consiglio comunale:

Vorrei registrare le sedute del consiglio comunale per poi pubblicarle su YouTube, offrendo a chiunque la possibilità 
di rivederle in qualsiasi momento. Questo progetto sarebbe comunque realizzato gratuitamente, ma se il Comune 
riconoscesse gli sforzi per la sua realizzazione lo apprezzerei sinceramente. Tenete presente che sono circa 12 anni 
che chiedo ogni tanto di riprendere in consiglio comunale, questa spero sia la volta buona per collaborare. 

2- Richiesta autorizzazione per utilizzare il progetto della scuola “Bacci” per realizzare un video interattivo 
virtuale:

L'obiettivo è creare un video virtuale che permetta di esplorare la scuola e descrivere il progetto con un'intervista ai 
progettisti. Il video sarebbe pubblicato sul mio canale YouTube per consentire a tutta la cittadinanza di visualizzare la 
scuola e comprendere cosa si sta realizzando. Ho contattato l'azienda di progettazione, la quale sarebbe ben felice di 
collaborare  previa, giustamente, l'autorizzazione del committente dell'opera prima di procedere. Ho inviato una 
richiesta in tal senso il 18 gennaio tramite PEC e ad oggi sono ancora in attesa di risposta. Anche questo video 
sarebbe realizzato gratuitamente a prescindere ma un contributo sarebbe apprezzato per il tempo dedicato, se ritenuto 
opportuno.

3- Museo del gioco da tavolo e SEm GIOCA:

Premessa: Questi sono due progetti sono diversi tra loro ma collegati. 
Il primo è un vero e proprio museo, che richiederebbe da parte dell'amministrazione solo uno spazio abbastanza 
grande e scaffalature, poiché tutto il resto sarebbe la mia collezione privata a disposizione della comunità. Questo 
gesto rappresenterebbe il mio contributo per la visibilità del territorio e la crescita del turismo. Tenete presente che in 
Italia non esiste un museo del gioco da tavolo e, se cercate su Google le mie pagine di facebook con lgi eventi che 
faccio compaiono dopo un lungo articolo presente all'interno dei “Musei Civici dell'Emilia Romagna”, che ne fa una 
recensione senza però avere un museo effettivo, è solo un articolo...

Il secondo progetto è una ludoteca all'interno dello stesso museo, che da un lato solleva anche una spesa da parte 
dell'amministrazione per la gestione ed organizzazione della stessa atta a dargli il giusto valore e visibilità. 

Mi è stato chiesto di rivedere e adattare il progetto più volte, anche dall'assessore alla cultura, ma tutto è sfociato ad 
oggi in un silenzio. Vorrei sapere se quest'anno ci sia la possibilità di avanzare.

Come avrete notato, ho iniziato a pubblicizzare entrambi i progetti e a muovermi nel territorio, come richiesto dallo 
stesso sindaco in modo verbale. Tuttavia, vorrei chiedere se è possibile ottenere una dichiarazione di intenti scritta, 
come ho richiesto anche in passato, lo troverei rispettoso nei miei confronti. Nel progetto stesso sono indicati 
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possibili contributi per migliorare la visibilità nel territorio e la partecipazione locale. Questo è necessario a causa 
della totale assenza della cultura del gioco da tavolo in Italia e, di conseguenza, anche nel nostro territorio. Una 
campagna formativa la trovo essenziale per velocizzare l'avvicinamento della la popolazione a questa realtà.

4- REALIZZAZIONE DI UN'ASSOCIAZIONE PER LA PRESENTAZIONE DI PROGETTI E RICHIESTE:

Tutti i progetti che ho descritto sono a titolo gratuito. Se necessario, sarei disposto ad aprire un'associazione se il 
Comune coprisse le spese per sostenerla. L'idea è che non organizzo eventi a scopo di lucro, e l'utilizzo dei giochi va 
a beneficio della stessa collezione. Mi aspetto che l'amministrazione provveda in merito.

Chiunque sia interessato ad approfondire gli argomenti trattati o uno solo di essi mi rendo disponibile, potrete 
chiamarmi o scrivermi.  Resto in attesa di un riscontro. 
Cordialmente, in fede.

Paolo Toffanello
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toffapaolo@gmail.com


